

Aktiia, la startup suisse de technologie de santé, nomme Rags Gupta, vétéran de l'industrie, en tant que nouveau PDG dans le cadre de son essor mondiale pour transformer le suivi et la gestion de la pression artérielle

Neuchâtel, Suisse – 31 juillet 2024 – Aktiia, la startup suisse de série A révolutionnant le suivi et la gestion de la pression artérielle (ou tension artérielle, TA) avec le soutien de Khosla Ventures, Red Alpine, Molten Ventures, Translink, Verve et 415 Capital, annonce la nomination de Raghav « Rags » Gupta comme nouveau PDG et membre du conseil d'administration.

Depuis son lancement commercial en 2021, Aktiia a accumulé le plus grand ensemble de données de TA longitudinal, avec plus de 11 milliards de signaux optiques et 300 millions points de données cardiovasculaires provenant de plus de 80 000 utilisateurs. Cet ensemble de données constitue la base de la plateforme d'intelligence de TA pilotée par IA comprenant mesures de la tension, gestion et nouvelles perspectives de recherche.

En tant qu'entrepreneur et opérateur technologique chevronné, ayant fait ses preuves en matière de croissance et de commercialisation, Rags apporte une riche expérience dans les domaines de la consommation, de l'entreprise et de la technologie de pointe.

Rags a travaillé à l'intersection de la technologie et des inflexions de marché pendant la majeure partie de sa carrière, dès les premiers jours du Web, puis avec le cloud et le SaaS chez Brightcove, Videoplaza et Ooyala, et plus récemment dans la détection et la technologie de pointe chez Humatics, Butlr et en tant que partenaire opérationnel chez Hyperplane.

« La mission d'Aktiia de réduire l'impact de la pression artérielle sur la santé mondiale est profondément personnelle. Ajoutez à cela la technologie novatrice qui a déjà réussi à s'adapter au marché et à améliorer les résultats pour les patients, un ensemble de données

unique, une équipe talentueuse et dédiée, et cela vous donne une opportunité unique dans une carrière. Je suis ravi de rejoindre l'entreprise à un tel point d'inflexion », a déclaré Rags Gupta. « Il est temps de passer à l'échelle supérieure. »

Le tensiomètre en continu marqué CE d'Aktiia est actuellement disponible dans sept marchés européens. Plus tôt cette année, Aktiia a reçu l'approbation CE pour sa technologie de nouvelle génération CALFREE(tm) qui utilise des capteurs optiques ne nécessitant pas de calibrage avec un brassard traditionnel. Cela améliore considérablement sa facilité d'utilisation et l'adaptabilité à une variété de dispositifs tiers, tout en respectant les seuils stricts d'exactitude et de précision de la tension pour être médicalement valide. D'autres soumissions réglementaires sont en cours dans différents marchés, y compris les États-Unis.

Basée sur plus de 20 ans de recherche, la technologie d'Aktiia offre une innovation et une facilité sans pareil dans la collecte de data sur la pression artérielle et la modélisation de l'apprentissage automatique, offrant des données sur la tension et la fréquence cardiaque personnalisées, continues et de qualité médicale. Aktiia permet aux individus, aux chercheurs et aux cliniciens de bénéficier de données uniques sur la TA, ouvrant la voie à une compréhension nouvelle et à des soins personnalisés aux patients souffrant d'hypertension.

« La vision stratégique de Rags, son parcours entrepreneurial et sa capacité à opérer à travers les cultures et les domaines nous ont vraiment marqués lors de notre processus de recherche, et nous sommes ravis de l'avoir avec nous à un point d'inflexion pour notre entreprise », a déclaré Daniel Graf, président et membre du conseil.

« Le temps partagé ensemble a clairement montré que Rags avait la vision stratégique, l'expérience opérationnelle et l'aisance culturelle nécessaires pour devenir notre prochain PDG", a déclaré Mattia Bertschi, co-fondateur d'Aktiia, qui conservera son poste de COO. « Nous sommes fiers de l'avoir à bord



alors que nos récentes victoires réglementaires, notre recherche en cours et l'adoption dans le monde réel pilotent la prochaine phase de croissance d'Aktiia. »

La mission d'Aktiia n'a jamais été aussi cruciale, avec plus de 1,4 milliard de personnes dans le monde touchées par l'hypertension, entraînant plus de 18 millions de décès liés chaque année. L'entreprise est dédiée à changer le paradigme de la gestion de la tension, la rendant plus accessible, précise et actionnable pour les personnes dans le monde entier.

Pour plus d'informations sur Aktiia, veuillez visiter le site internet [d'Aktiia](#).

À propos d'Aktiia :

Fondée en Suisse en mai 2018, Aktiia a été créée d'une passion pour développer les meilleurs produits de diagnostic et traitement de l'hypertension. Les fondateurs, docteurs Mattia Bertschi (COO) et Josep Solà (CTO), ont passé 15 ans au prestigieux institut de recherche suisse CSEM, décryptant le langage du cœur pour approfondir leur compréhension de la pression artérielle. Aujourd'hui, l'équipe globale et diversifiée d'Aktiia, composée de plus de 50 personnes extraordinaires, combine des années de recherche innovante avec la formation et l'affinage de modèles IA à partir d'un ensemble croissant de données uniques, en une solution globale de santé, offrant les outils de suivi et gestion de la pression artérielle les plus complets et intuitifs du marché.

Le package média complet peut être téléchargé [ici](#).

Contact médias : Assad Khan

E-mail : press@aktiia.com